

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



VC Wiesbaden präsentiert neues Bundesliga-Team

(MS / Wiesbaden / 10.08.2017) Etwa 240 Dauerkarteneinhaber, Sponsoren und ehrenamtlich Helfer sind am Donnerstagabend der Einladung des VC Wiesbaden zur exklusiven Mannschaftspräsentation gefolgt. Die VCW-Bundesliga-Volleyballerinnen präsentierten sich den begeisterten und lautstarken Zuschauern in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit.

VCW-Chef-Coach Dirk Groß übernahm höchstpersönlich und höchstunterhaltsam die Vorstellung seiner Spielerinnen, die danach jeweils eigene Worte ans Publikum richteten. „Sympathische Mädchen“, so lautete das am häufigsten gehörte Lob der Präsentationsbesucher im Nachgang.

Bei der gut einstündigen Veranstaltung kam nicht nur der zwölf Volleyball-Profis umfassende Bundesliga-Kader der Saison 2017/2018 zu Wort, sondern auch das vollständige Trainer- und Betreuerenteam der Wiesbadenerinnen. Im Anschluss an den offiziellen Teil absolvierte das VCW-Team noch ein komplettes zweistündiges Training, das von den Zuschauern interessiert beobachtet wurde.

Bereits in sechs Tagen präsentiert sich der VC Wiesbaden erneut, diesmal der breiten Öffentlichkeit. Am Donnerstag, dem 17. August, zeigen sich Karolina Bednářová & Co. ab 19 Uhr auf der Rheingauer Weinwoche – genauer gesagt auf der Weinfestbühne der ESWE Verkehrsgesellschaft.

Bis zum eigentlichen Saisonstart müssen sich die Zuschauer jedoch noch ein wenig gedulden. Die Hessinnen starten erst am 14. Oktober um 19 Uhr mit einem Heimspiel gegen den VfB Suhl Lotto Thüringen in die neue Spielzeit. Die Vorfreude auf den Saisonauftakt hat der VC Wiesbaden mit der heutigen Mannschaftspräsentation jedenfalls nochmal gesteigert.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Playoff-Halbfinale der Volleyball Bundesliga. Dort sicherte sich das Team von

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Bronzemedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de